

Recibe Rector de la UAA a estudiantes de nuevo ingreso



BOLETÍN NO. 268

- Los universitarios conocieron también la diversidad de servicios e instalaciones con los que cuenta la Autónoma de Aguascalientes.

En una significativa ceremonia de bienvenida, el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes, el doctor Francisco Javier Avelar González sostuvo un encuentro con los estudiantes de nuevo ingreso, evento en el que también conocieron la amplia gama de servicios con los que cuenta la UAA.

Durante su mensaje de bienvenida que dirigió a los alumnos, el rector de la UAA mencionó que, para cumplir el objetivo de llegar a ser profesionistas, tienen a su disposición todo el soporte y la ayuda institucional necesaria: instalaciones y eventos académicos, culturales y deportivos de primer nivel; el mejor sistema bibliotecario de Aguascalientes; asesorías personalizadas, tanto de tutores como de pares; apoyos en razón de vulnerabilidad económica (becas), al igual que oportunidades para cursar un semestre de intercambio en otra universidad, dentro o fuera del país.

Bajo este sentido, destacó que los 4 mil 610 jóvenes que fueron admitidos para pertenecer a alguna de las 63 licenciaturas e ingenierías de la UAA, se suman a los más de 20 mil estudiantes que son parte de la comunidad universitaria y que cuentan con el honor de servir a la sociedad y de aprender en ambientes de trabajo reales a través de los programas de Servicio Social y Prácticas Profesionales, así como con el equipo de docentes y administrativos que llevan décadas trabajando para consolidar a la Máxima Casa de Estudios como una de las universidades públicas autónomas de mayor

reconocimiento a nivel nacional.

En su momento, el presidente de la Federación de Estudiantes de la Autónoma de Aguascalientes (FEUAA), Luis Humberto Sánchez Quiroz, expuso que, el grupo estudiantil que encabeza se encuentra en la mejor disposición para atender a cabalidad cualquier acción o proyecto que contribuya al desarrollo académico de la comunidad universitaria, por lo que los invitó a acercarse al edificio 3 en donde se encuentran ubicados.

Bajo este sentido, los alumnos se informaron sobre la diversidad de servicios que ofrece la UAA, entre ellos la Unidad Médico Didáctica en donde la comunidad y la sociedad en general pueden recibir asistencia de Estomatología, Optometría o prevención de Sobrepeso y Obesidad, así como la clínica de Rehabilitación Física y la Unidad de Atención Psicológica, por mencionar algunos.

En el evento también estuvieron presentes el maestro Jesús Hernández González, Secretario General de la UAA; la maestra María Teresa Martínez Mercado, Defensora de los Derechos Universitarios; la maestra Karla Luna Cervantes, Primer Contacto de Atención al Protocolo de Actuación ante Situaciones de Acoso, Discriminación y Violencia (PASADV), así como integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria y de los Centros, docentes de la Institución y miembros de la FEUAA.